

Soutien de la Fédération aux agents de l'UPC du CHU de Brest : Reconnaissance et mobilisation.

La Fédération des Services Publics et de Santé FO apporte son soutien plein et entier aux agents de l'Unité de Production Culinaire (UPC) du CHU de Brest, engagés dans un mouvement de grève ce jeudi 6 mars 2025. Ces professionnels assurent une alimentation adaptée et de qualité aux patients, résidents et agents hospitaliers, contribuant pleinement à la politique de soins de l'établissement. Pourtant, leur rôle essentiel reste insuffisamment reconnu, tant en matière de rémunération que de conditions de travail.

Les revendications portées par les personnels – portant notamment sur la réglementation RH, les conditions d'hygiène et de sécurité, le manque de moyens matériels, ainsi que la reconnaissance des qualifications et des droits des agents – sont légitimes et doivent être entendues.

FO revendique :

- Des avancements de grades, afin de reconnaître pleinement leur expertise et leurs missions essentielles ;
- Une amélioration des conditions de travail incluant la prise en compte des contraintes physiques et organisationnelles ;
- Des effectifs suffisants pour garantir un service public de restauration hospitalière de qualité.

Nous souhaitons que les échanges qui viennent de s'ouvrir suite à la mobilisation permettent d'aboutir rapidement à des solutions concrètes garantissant des conditions de travail dignes et respectueuses des missions assurées par les agents.

Nous tenons à féliciter les camarades FO du CHU de Brest pour leur mobilisation et leur engagement.

La Fédération des Services Publics et de Santé FO réaffirme son engagement aux côtés des personnels mobilisés et appelle à un dialogue constructif pour répondre aux attentes exprimées.

Vous pouvez compter sur le soutien indéfectible de notre organisation.

Le secrétariat fédéral

Paris, le 6 mars 2025